

Le Numéro Cinq



Le Numéro Cinq

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 13 AVRIL 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS FREE PRESS
INCORPORATED

Office: 323 rue de Charbon
Nouve Conté et Bienville
Assured at the Post Office at New Orleans,
as Second Class Matter.

OFFICE DES ABONNÉS
DEMANDES, VENTES
ET LOCATIONS, ETC., QUI
S'adressent au PRIX RÉDUIT
DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR
LE ACTE PAGE

DEPÊCHES Télégraphiques

NOUVELLES Américaines

ET Etrangères.

Rapport démenti.

St-Petersbourg, 12 avril. — Le général Pliginsk dans une dépêche de Moukden a rapporté que l'avant-garde des Japonais a traversé le Yalou et a eu une escarmouche avec les troupes russes.

Dégâts causés par des pinces torrentielles.

Port Arthur, lundi 11 avril. — (Transmissioi tardive) Les communications télégraphiques ont été interrompues récemment par des pinces torrentielles. Les remblais du chemin de fer au sud de la Mandchourie ont été en lambeaux, ce qui a retardé les mouvements des troupes.

Le remblai du chemin de fer de Shan Hai Kwan est soutenu par deux ponts. Une escadre de cuirassés et de torpilleurs vient de rentrer d'une loque croisière.

Pèques s'est passé sans que l'attaque japonaise, à laquelle on s'attendait, ait eu lieu. Toutes les précautions étaient prises pour éviter une surprise.

Le vice-amiral Makaroff, qui venait en personne chaque soir à ce que des mesures de précaution soient prises, a passé la veille de Pèques dans un canot de runde. Pendant le service habituel de la nuit de Pèques les fenêtres de l'église ont été couvertes pour empêcher que l'ennemi ne vit les illuminations, et l'absence de toute illumination dans la ville a constamment rappelé aux habitants la possibilité d'une attaque.

Les troupes ont célébré la fête de Pèques à leurs postes. Le grand duc Boris, qui était parti d'ici le 3 avril, est retourné à Port Arthur.

A PORT ARTHUR.

St-Petersbourg, Russie, 12 avril. — Les éclaireurs cosaques sur les bords du Yalou n'ont pas encore annoncé la présence de transports japonais. L'empereur a reçu ce matin un télégramme établissant que tout est calme à Port Arthur, que l'escadre a de nouveau pris la mer et que le vice-amiral Makaroff a envoyé quelques contre-torpilleurs explorer les côtes où croient, sont embusqués des torpilleurs de l'ennemi.

POUR LE MAL AUX GENEVES
Le mal à la machoire ou la Névralgie, faites usage du
LIMBICET STAN

Départ de soldats coréens.

Séoul, Corée, lundi, 11 avril, 4:30 p.m. — Les autorités japonaises disent qu'il y a de fréquentes escarmouches entre Sak-Ju et Wu.

Le corps principal de la première armée japonaise est dans les environs de Wu.

Près de six cents soldats d'infanterie et cent cinquante de cavalerie sont partis de Séoul aujourd'hui pour se rendre au nord de la province de Ham-Hiung. De sur la frontière du district de Jiran dans la Mandchourie, pour rappeler à l'ordre les bandes dont les querelles constantes avec les troupes chinoises ont attiré des représailles diplomatiques de la Chine. On considère douter que les troupes atteignent leur destination. L'impression étant qu'elles désertent.

Le ministre japonais en Corée, M. Hayashi, a prié le gouvernement coréen de faire les plans du général Haraguchi, le commandant des troupes japonaises à Séoul, pour l'assainissement de cette ville et l'assainissement de la Corée, de manière à ne pas exposer les troupes japonaises aux ravages du choléra et d'autres maladies.

Sur le Yalou.

Tokio, Japon, 12 avril. — On croit à Tokio que la bataille est engagée sur le Yalou. On sait que les Russes occupent la force la plus droite du fleuve.

Aucun avis direct n'a été reçu du district du Yalou, mais la position des Russes est connue, et l'on doute qu'ils puissent empêcher les Japonais de traverser le fleuve il est certain qu'ils offrent quelque résistance.

Les observateurs militaires attachés à la première armée japonaise ont reçu l'instruction de tenir prêts à partir d'ici quelques jours pour le théâtre de la guerre.

Les attachés américains sont le colonel E. Crowder, de l'état-major général, et le capitaine d'artillerie Frederick Marsh. Les attachés anglais sont le lieutenant général Ian Hamilton, le colonel Hume, le capitaine Jardiner et le capitaine Vincent.

Le représentant allemand est le major Von Eitel et l'attaché français est le colonel Corvisart.

Impôt maintenu.

Londres, 12 avril. — Les efforts combinés des propriétaires de mines de charbon, des exportateurs, des patrons de maisons et des mineurs n'ont pas réussi à amener Austin Chamberlain, le chancelier de l'échiquier, à supprimer l'impôt sur le charbon.

Une députation représentant tous les intérêts ci-dessus mentionnés a plaidé la cause devant le chancelier aujourd'hui, disant que l'impôt serait désastreux pour toutes les industries en rapport avec le commerce de charbon.

M. Chamberlain, en réponse, a comparé les arguments des pétitionnaires avec les faits qu'il possède, et a conclu en niant qu'il y ait aucune nécessité d'abolition de ce droit.

Le président Roosevelt et sa tournée en ridicule dans un théâtre de Berlin.

Berlin, 2 avril. — Le président Roosevelt et Mlle Alice Roosevelt ont été représentés dans une force décapitée intitulée "A Mad Year" au théâtre Métropole de Berlin hier soir. Le président portait le costume d'un "trougnon".

Mlle Alice, qui parlait avec un nasement américain très prononcé, amusant beaucoup l'auditoire, mais la police est intervenue et a interdit l'usage du nom de Roosevelt. Le directeur lui a alors substitué celui de Washington.

A LA CHAMBRE DES COMMUNES.

Londres, 12 avril. — La Chambre des Communes s'est réunie aujourd'hui après les vacances de Pèques. En prévision d'une demande d'ajournement par l'opposition, on d'attirer l'attention sur l'effusion de sang dans le Tibet, les partisans du gouvernement avaient été pressés d'assister à la séance. Mais le premier ministre Balfour a devancé l'opposition en soulevant lui-même la question.

Il a dit que depuis le commencement des vacances il est arrivé dans le Tibet une affaire qui obligé de demander à la Chambre, conjointement à la loi, la sanction de l'emploi de troupes indiennes en dehors de la frontière de l'Inde. Le premier ministre a dit qu'il pensait qu'aucun délai ne devait être apporté à la discussion, et qu'en conséquence il déposerait demain une résolution à cet effet.

DÉPART DE LA canonnière anglaise New Chwang.

New Chwang, 12 avril. — Avant le départ de la canonnière anglaise l'Espiegle, qui a été stationnée l'hiver à New Chwang, M. Grosse, l'administrateur civil a visité officiellement le navire aujourd'hui à une heure. Il s'est rendu ensuite en compagnie des autorités russes sur le planard, devant la mer, au moment où la canonnière partait.

Cette visite officielle a été faite en reconnaissance des cordiales et agréables relations qui ont existé entre les officiers de l'Espiegle et les fonctionnaires russes durant le séjour du bâtiment à New Chwang.

La détention de l'Espiegle après la date originellement fixée pour son départ indique, comprend-on l'acceptation sans réserve par la Grande-Bretagne de l'établissement de la loi maritime par les Russes à New Chwang, son acquiescement au plan de protection des intérêts anglais durant la guerre et de la restauration finale des droits de traités.

Le départ de la canonnière anglaise fait disparaître une cause d'embarras aux autorités russes et leur permet d'appliquer un système de loi maritime en rapport avec les nécessités de la situation.

C'est le dernier navire de guerre étranger à New Chwang. La canonnière américaine Helena a quitté ce port il y a dix jours.

Le dernier des navires marchands a quitté le port aujourd'hui et ses compagnies de navigation ont donné à leurs agents l'instruction de n'y plus envoyer de navires.

En conséquence le trafic va être complètement suspendu. Les rues de New Chwang ne sont plus éclairées la nuit et la circulation des bateaux sur la rivière est interdite la nuit.

Les causes d'une révolution.

New York, 12 avril. — Il règne une grande excitation au Venezuela à cause de la découverte du fait qu'une compagnie d'asphalte américaine a prêté des secours financiers à la révolution Matos, qui a été réprimée il y a environ six mois.

Le président Castro a déclaré, dit-on, qu'il avait la preuve que les agents de la compagnie en question avaient aidé Matos dans sa révolution pendant que les réclamations de la compagnie étaient contestées devant les cours du Venezuela.

Il dit que les agents de la compagnie lui ont offert environ un demi-million de dollars s'il voulait obtenir que les cours se déclarent en faveur de la concession par laquelle les droits sur le dépôt d'asphalte seraient accordés à la compagnie.

Lorsqu'il a rejeté l'offre, la compagnie, par l'intermédiaire de ses agents, a employé cet argent à mener une révolution.

Le président Castro a fait interdire des procès pour obtenir l'abrogation des concessions accordées à la compagnie.

Si l'on a gain de cause la décision récente de la cour suprême de Venezuela en faveur de la compagnie d'asphalte américaine deviendra nulle.

L'enquête qui a conduit à ces découvertes se poursuit depuis quelque temps et elle n'est pas encore terminée.

Newton Marks.

El Paso, Texas, 12 avril. — Newton Marks, un vieux directeur de cirque et de théâtre, qui était venu ici pour sa santé, a été trouvé mort sur la voie ferrée du Rock Island, près de cette ville. Son corps était horriblement mutilé.

Interview de l'ex-président Jiminez.

New York, 12 avril. — Juan J. Jiminez, ex-président de Saint-Domingue et leader de la révolution qui se poursuit dans cette république, vient d'arriver ici. Il déclare qu'il retournera probablement dans son pays dans un semaine ou deux pour reprendre le commandement de ses troupes et essayer une dernière fois d'arracher les rênes du gouvernement au président Morales.

Le général Jiminez explique qu'il n'est venu au nord que pour prendre un peu de repos. Un des incidents les plus intéressants de son arrivée à l'hôtel fréquenté par des visiteurs des Antilles, a été sa rencontre avec un jeune beau-frère du président Morales, Emilio Villalon, chancelier du consulat dominicain à New York.

Pendant un instant le vétérinaire de nombreuses révolutions a regardé le jeune chancelier, puis, lui serrant la main, il l'a félicité d'occuper un poste aussi important.

Dans une conversation avec des reporters, le général Jiminez a déclaré qu'il n'était pas venu ici pour acheter des munitions de guerre mais simplement pour se reposer, que sa révolution était loin d'être terminée, qu'il était toujours en possession d'une partie de l'île et retournerait à Saint-Domingue dans deux semaines, bien qu'il fût possible qu'il changât d'idée et allât faire un court séjour en Europe.

Le général ignore dans quelles conditions est son armée, étant donné qu'il est parti de Saint-Domingue depuis plusieurs jours.

Il tient Morales responsable de tous les désastres. Il a toujours été, lui, du côté du droit et de la concordie et son ambition est de voir prospérer son pays.

Il est contre les passions bestiales, a toujours encouragé les sentiments patriotiques et nobles et il est tout à fait opposé à l'ambition folle et mérode d'être un pouvoir.

Comme preuve de ses bonnes intentions il a adressé une lettre à Morales, il y a quelque temps, lui demandant d'abandonner la présidence et de nommer une sorte de junta comprenant deux hommes impartiaux qui administreraient les affaires de l'Etat en attendant que les différends soient réglés au scrutin.

Il lui a encore suggéré de libérer toutes les personnes détenues en prison pour des causes politiques et de garantir que tous les fonctionnaires du gouvernement s'abstiendraient d'intervenir dans l'élection soit par influence, soit par corruption.

Le chancelier Villalon a critiqué plus tard ses efforts de l'armée du général Jiminez qu'il a qualifiée de troupe de bandits.

Mort de Adolfo Bullrich.

New York, 12 avril. — Adolfo Bullrich, un banquier de la Colombie Argentine, est mort, dit une dépêche de Paris au "Herald".

Il fut maire de Buenos-Ayres pendant quatre ans et il reçut en reconnaissance des services qu'il avait rendus en resserrant les relations de l'Argentine avec l'Espagne et de l'Italie, des décorations des monarques de ces deux pays.

INCENDIE.

Houston, Texas, 12 avril. — Un incendie à McKinney, Texas, aujourd'hui, a détruit les bâtiments occupés par la compagnie de marchandises sèches de White, le magasin de livres et de bijouterie de Largent Frères, la pharmacie White et Price, les épiceries A. E. Daw, Heard et Price.

D'autres maisons ont subi des dommages insignifiants. Pertes, \$200,000; Assurances, \$150,000.

Rendouage du Variag.

New York, 12 avril. — Des rapports de Chemulpo, dit une dépêche de Kobe, Japon, au "World", annoncent que des ingénieurs ont remis à flot le croiseur russe Variag.

Le sauvetage de ce vaisseau compensera largement la perte des navires marchands que l'on a coulé en vue de bloquer Port Arthur, bien que cette perte soit évalué jusqu'à présent à \$625,000.

Chasse de nègres dans le Texas.

Houston, Texas, 12 avril. — Le sheriff Lipscomb, du comté de Waller, et un parti d'hommes armés sont à la recherche des nègres qui, dit-on, ont tué Tucker Pinckney, frère du congressiste Pinckney.

Dans un rapport ils disent que les nègres des basses terres des bords de la rivière Brazos ont quitté leurs demeures et se cachent. Il ne reste que les femmes et les enfants.

On a découvert un médecin qui a extrait des balles à trois nègres contre lesquels des mandats d'arrêt sont lancés.

George Groce, qui était avec Pinckney quand celui-ci a été tué, dit qu'il a répondu au feu en voyant tomber son compagnon, et on suppose qu'il a atteint les nègres.

Il y a un an Groce eut une difficulté avec un nègre et il reçut une balle dans un bras. Il est convaincu que les nègres l'ont confondu avec Pinckney dans l'obscurité.

L'agitation est très grande et la région des terres basses est explorée dans tous les sens.

L'homme tué était très populaire et n'avait que de rares ennemis.

Le congressiste Pinckney arrivera demain à Hamstead.

Dissolution d'une cour.

Santa Fé N. M., 12 avril. — La cour des réclamations de terres privées s'est réunie pour la dernière fois aujourd'hui à Tucson, dans l'Arizona, après une existence de dix ans.

Elle sera convoquée à Santa-Fé lundi prochain et rendra trois autres décisions dans le comté de Dona Ana; elle sera dissoute le 30 juin.

PESTE BOBONIQUE.

New York, 12 avril. — Douze nouveaux cas de peste bobonique ont été constatés dans la ville dimanche, dit une dépêche du correspondant du "Herald" à Lima, Pérou.

Ces districts ont été mis en quarantaine et les communications entre Lima et le Callao sont interdites.

Loi mise en vigueur.

New York, 12 avril. — Le gouvernement a mis en vigueur la loi des impôts sur les allumettes et sur le sucre, dit une dépêche de Lima, Pérou.

Steamer affrété.

San Francisco, 12 avril. — Le steamer Redondo, appartenant à la ville, a été affrété par la Kamatchka Commercial Industrial Company pour porter des provisions dans l'un des ports de la Russie sur le Pacifique.

Navire naufragé.

San Francisco, Californie, 12 avril. — La Bourse des Négociants a reçu une dépêche annonçant que le vapeur Colon, de la compagnie du Pacific Mail, qui avait quitté San Francisco le 22 mars pour Panama, avec des passagers et une cargaison de marchandises diverses consignées à des ports de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud, a fait naufrage. On rapporte qu'il s'est jeté sur un écueil à Panto Remedios et a échoué à Acapulco.

On ne croit pas qu'il y ait eu perte de vie, car la dépêche ne mentionne aucune victime.

A LA Chasse de nègres dans le Texas.

Houston, Texas, 12 avril. — Le sheriff Lipscomb, du comté de Waller, et un parti d'hommes armés sont à la recherche des nègres qui, dit-on, ont tué Tucker Pinckney, frère du congressiste Pinckney.

Dans un rapport ils disent que les nègres des basses terres des bords de la rivière Brazos ont quitté leurs demeures et se cachent. Il ne reste que les femmes et les enfants.

On a découvert un médecin qui a extrait des balles à trois nègres contre lesquels des mandats d'arrêt sont lancés.

George Groce, qui était avec Pinckney quand celui-ci a été tué, dit qu'il a répondu au feu en voyant tomber son compagnon, et on suppose qu'il a atteint les nègres.

Il y a un an Groce eut une difficulté avec un nègre et il reçut une balle dans un bras. Il est convaincu que les nègres l'ont confondu avec Pinckney dans l'obscurité.

L'agitation est très grande et la région des terres basses est explorée dans tous les sens.

L'homme tué était très populaire et n'avait que de rares ennemis.

Le congressiste Pinckney arrivera demain à Hamstead.

Dissolution d'une cour.

Santa Fé N. M., 12 avril. — La cour des réclamations de terres privées s'est réunie pour la dernière fois aujourd'hui à Tucson, dans l'Arizona, après une existence de dix ans.

Elle sera convoquée à Santa-Fé lundi prochain et rendra trois autres décisions dans le comté de Dona Ana; elle sera dissoute le 30 juin.

PESTE BOBONIQUE.

New York, 12 avril. — Douze nouveaux cas de peste bobonique ont été constatés dans la ville dimanche, dit une dépêche du correspondant du "Herald" à Lima, Pérou.

Ces districts ont été mis en quarantaine et les communications entre Lima et le Callao sont interdites.

Loi mise en vigueur.

New York, 12 avril. — Le gouvernement a mis en vigueur la loi des impôts sur les allumettes et sur le sucre, dit une dépêche de Lima, Pérou.

Steamer affrété.

San Francisco, 12 avril. — Le steamer Redondo, appartenant à la ville, a été affrété par la Kamatchka Commercial Industrial Company pour porter des provisions dans l'un des ports de la Russie sur le Pacifique.

Navire naufragé.

San Francisco, Californie, 12 avril. — La Bourse des Négociants a reçu une dépêche annonçant que le vapeur Colon, de la compagnie du Pacific Mail, qui avait quitté San Francisco le 22 mars pour Panama, avec des passagers et une cargaison de marchandises diverses consignées à des ports de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud, a fait naufrage. On rapporte qu'il s'est jeté sur un écueil à Panto Remedios et a échoué à Acapulco.

On ne croit pas qu'il y ait eu perte de vie, car la dépêche ne mentionne aucune victime.

Négligé.

Confort, mode et économie devant être appréciés par ce mot, notre grande exposition de chemises a été à toutes ces bonnes qualités et le stock est maintenant très complet — si un choix fait de bonne heure à quelque avantage maintenant est le moment. Nos nouvelles marchandises sont toutes en stock et l'arrivée de nos chapeaux de paille complète la liste de nos offres confortables pour l'été. Nous serons heureux de vous les faire voir.

Si vous voulez trouver hors de la ville écrivez-nous pour notre nouveau catalogue et échantillons

H. B. STEVENS & CO., LIMITED

Marchands de Vêtements et Fourneurs.

710-712 RUE DU CANAL.

STEAMER "NEW CAMELIA"

Recommandé par les voyageurs réguliers à Mandeville, Lowburg, Martinsburg et Old Landing, J. S. D. L. le 12 avril 1904.

EXCURSIONS.

Chaque dimanche et mercredi à l'arrivée du train de 8 heures a. m. du chemin de fer Potomac & Annapolis. Voyez le tableau.

W. G. GUYE & CO., Agents. No. 322 rue Carrollton, coin Union. 12 avril 04

Don de Mme King.

New York, 12 avril. — Il a été annoncé à un dîner de la société Huguenote que Mme Edward King de cette ville a donné \$100,000 pour l'érection d'une nouvelle chapelle Episcopale qui fera partie de la cathédrale St Jean Baptiste sur les Cathedral Heights.

Elle sera appelée la chapelle Huguenote et sera la seconde d'une série de sept. La première, qui est à peu près achevée, a été donnée par Auguste Belmont en mémoire de sa mère et a coûté près de \$500,000.

PEINE COMMUÉE.

Boise, Idaho, 12 avril. — Le bureau de pardon d'état a commué hier soir la peine de mort prononcée contre George Levy en emprisonnement à perpétuité. Levy devait être pendu pour expier le meurtre de Davis Levy, commis en octobre 1901. L'appel en faveur d'un pardon démontrait qu'il était possible que le crime eut été commis par un autre individu.

Steamer affrété.

San Francisco, 12 avril. — Le steamer Redondo, appartenant à la ville, a été affrété par la Kamatchka Commercial Industrial Company pour porter des provisions dans l'un des ports de la Russie sur le Pacifique.

Navire naufragé.

San Francisco, Californie, 12 avril. — La Bourse des Négociants a reçu une dépêche annonçant que le vapeur Colon, de la compagnie du Pacific Mail, qui avait quitté San Francisco le 22 mars pour Panama, avec des passagers et une cargaison de marchandises diverses consignées à des ports de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud, a fait naufrage. On rapporte qu'il s'est jeté sur un écueil à Panto Remedios et a échoué à Acapulco.

On ne croit pas qu'il y ait eu perte de vie, car la dépêche ne mentionne aucune victime.

L. CABRIE & CIE, NICE, FRANCE.
HUILE D'OLIVE VERGE.
Insistez pour la "MARQUE CABRIE" chez votre épicerie; vous voulez la plus pure et la meilleure importée.
GRANDES BOUTEILLES 45c. DEMI-BOUTEILLES 25c
Annuel empaquetée en étiquettes décorées
THEO. BRIERRE'S 40NS, seuls Agents, E.-U.
9 oct. 04. mar. vas. 414